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開催日時
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委員の出欠

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

令和

香澄小

【開会】 【閉会】

平山　宣尚 柳澤　しのぶ
小森　由生 萩原　明宣
古城　和子 茂山　与理子

西村　桂子 石倉　亜紀恵
今久保　和美 橋田　ミエ子

香澄小 校長

協議結果・意見の概要等

今年度の学力・学習状況調査の結果・報告について、国語と算数における
本校の特徴と今後の課題を伝えた。主に算数の具体物を使う活動が、モ
ニターで視聴することなどについて、意見交換をした。

活
動

学習参観では、各クラスを運営委員８
名で巡回しながら、参観した。
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2 学力・学習状況調
査の結果・報告

【先生方の表情について】
〇一学期よりもリラックスして、展開していた。
〇全体的に先生の表情が豊かでした。
〇保護者の参観の様子の雰囲気もよかった。
【黒板のまわりの環境について】
〇学校目標が新しくなっていた。
〇各教室のエアコンもきれいだった。
〇宿題や課題の期限について明記してあるのがよかった。
●廊下の学年目標が古く、内容も今の時代に合わせた方がよい。
【学習問題の明確化について】
〇どんな学習しているのかよくわかった。
【モニターの活用や位置について】
〇特別教室を活用して、モニター３台の分科会（グループ）方式での発表
は効果的だった。
●児童が発表しているとき、モニターの画面の文字が見にくいものがあっ
た。（背景がピンクで文字が白など）
【書く・聞く・話す時間を明確化について】
〇学級の人数によって、教師のゆとりが異なってしまう。香澄小の人数な
ら、一人一人の対応が可能である。
〇道徳の学習に、先生が机間指導しながら、児童への「すごいね。」「この
ことを発表してごらん」など、肯定的な先生の声かけがよかった。自信につ
ながる。
【その他】
●体育時の安全面について、全員体操服で行ってほしい。また、児童への
補助もあってほしい。
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学習参観について

先生方・子どもたちは、一学期よりも落ち着いて
学習に取り組んでいた。


